
 

Deus nos chama para dar continuidade à sua missão 

 

Como foi o início da sua trajetória pastoral?  

Nasci e cresci em um ambiente cristão. Na minha Comunidade de origem, não havia Culto Infantil, por isso o 

Ensino Confirmatório contribuiu de forma significativa, despertando o interesse pela Bíblia e pela vida 

comunitária. Fui Orientador no Ensino Confirmatório, liderança na Juventude e desempenhei funções no 

Presbitério da Comunidade e da Paróquia, fortalecendo a cada ano a busca pela formação teológica. Incentivos 

e recomendações da Comunidade e do Pastor local motivaram a decisão de ingressar na Faculdade de Teologia. 

Já estabelecido em São Bento do Sul/SC, fui aprovado no vestibular da Faculdade Luterana de Teologia (FLT). 

Aos 37 anos, iniciei uma nova fase de vida e estudos. Estive diante de dificuldades, mas, hoje posso dizer com 

convicção que Deus estava caminhando junto, auxiliando e fortalecendo em todos os momentos. Os estudos na 

FLT foram concluídos no final de 2005. Em 2006, realizei o PPHM, em Rio Claro/SP. Com a aprovação, fui 

enviado para a Paróquia de Pato Branco /PR. Em fevereiro de 2007, com muita alegria, tive o privilégio de ser 

ordenado e instalado nesta Paróquia.  
 

A Paróquia tem algum trabalho especial sendo desenvolvido?  

Recebemos um PPHM em nossa Paróquia, o que nos alegra pela oportunidade de acompanhar e ser espaço para 

a atuação de mais um jovem com formação teológica, contribuindo para despertar o envolvimento das pessoas 

em todos os sentidos. Outra atividade especial é o Planejamento Estratégico motivado pelo PAMI. Estimulamos 

o Presbitério e as lideranças de duas Comunidades para desenvolverem o seu Planejamento Estratégico. 

Tivemos encontros de preparação para que cada integrante tenha informações sobre a proposta e as 

possibilidades de participação no Planejamento da sua Comunidade, uma vez que este processo é muito 

importante porque envolve lideranças, amplia a visão e a compreensão sobre o que é missão, desafiando e 

incentivando a planejar e praticar ações que normalmente não seriam observadas.  
 

Quais são as maiores alegrias no Pastorado?  

O exercício do Ministério tem acontecido com muita alegria. A Paróquia oferece espaço e oportunidades para 

desenvolver e ampliar os trabalhos. Presbíteros e lideranças somaram muito no planejamento das atividades das 

Comunidades e da Paróquia. No Pastorado, com a prática, percebemos desafios e limitações pessoais e do 

contexto. Muitos podem ser superados e outros precisam ser entendidos. Deus nos chama para dar continuidade 

à sua missão, que acontece de diferentes formas e se concretiza na realização de atividades em Comunidades e 

Paróquias. Participamos, mas é Deus quem age. A Comunidade é o espaço no qual Deus realiza a sua missão e 

o Obreiro e os membros comprometidos contribuem a partir dos seus dons. Tenho muitos motivos para me 

alegrar no Pastorado, pois conseguimos cultivar um bom relacionamento com Presbíteros, lideranças e 

membros. Louvo a Deus pela IECLB, pelo Sínodo Rio Paraná, pela Paróquia de Pato Branco e pela minha 

família, que sempre me apoiou. 
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